

## 令和元年度の林業試験場のトピックス

### 術研修会やイベントで、林業試験場の情報発信に努めました

- 1 「日本伐木チャンピオンシップ in 鳥取」大会(11/9, 10)に審判団として参加しました。



▲林内作業技術の安全性と正確性を競うため、全国から多くの団体が参加しました。審査員は厳正な審査のために幾度も講習会を受講し大会に臨みました。目指せ、林業労働災害ゼロ！

- 2 研修会や学会を通じて、林業試験場の取り組みを紹介しました。



▲無花粉スギ品種の開発経緯と、今後の普及方法についての説明会を開催しました。

▲カナダで開催された木材保存分野の国際学会(IRG50)で研究成果を発表しました。



▲カラマツの保育施業等について研修会を開催しました。

▲他団体との共催イベント(木の住まいフェア)では、木材の良さを紹介しました。

## 令和元年度の林業試験場のトピックス

第54回近畿・中国・四国地区治山林道研究発表会で矢部主任研究員が優秀賞を、  
第31回日本木材学会中国四国支部研究発表会で佐々木研究員と半澤研究員が研究  
発表賞を受賞！



▲受賞を喜ぶ3名の研究者。左から佐々木、半澤、矢部。

これからも、鳥取県の森林・林業・木材の発展のために頑張ります。

### 森林・林業・木材セミナーを開催しました

(12月14日(土) 会場：公立鳥取環境大学)



(一社)more trees 水谷伸吉氏に、世界や日本の森林の現状とSDGsとの関わりを伺いました。



研究成果発表では、貴重な御意見を頂戴できました。多くの皆様に御来場いただき、有難うございました。

## 令和元年度の林業試験場のトピックス

### 森のいろは塾を開催しました（8月3日（土））



▲オープニングでは、伐木のプロフェッショナルが、丸太伐りや枝払い実演を行いました。



▲じゃんけん大会で盛り上りました。

▲ 森の木々で標本をつくろう



▲ 木で染めよう



▲ 木工品をつくろう

当日は多くの方に御来場いただきました。ありがとうございました。

## 令和元年度の林業試験場のトピックス

学生のインターンシップや見学、体験学習の受け入れを行いました。

《中学生の体験学習》



▲ 木材の年輪幅を計測しました



▲ 汗をかきかき、苗木の植え付け！

《大学生のインターンシップ》



▲ Gut Holz で伐木訓練



▲ 苗木の伸長計測

《各種研修会や見学で、試験場の取り組みを紹介しました》



▲ 鳥取短大のみなさん



▲ 緑の雇用研修生のみなさん